





LA POLICIA DE CIUDAD REAL ESTA EN CONTACTO CON LA DE MADRID

Paco el del perro, podría haber sido victima del asesino de mendigos

"Fue asesinado la madrugada del 7 de marzo de 1993 en una de las dependencias de la antigua estación de Renfe ".

Francisco García Padilla, "Paco el *del pe-rro*", el vagabunfamoso de Ciudad Real, lo mataron en el mes de marzo de 1993, concretamente en la madrugada del domingo 7.

CABEZA ROTA

La policía local, que hacía su ronda habitual por la antigua estación de Renfe, encontró su cuerpo sin vida en el catre que generalmente ocupaba otro vagabundo. Paco tenía en la cabeza un fuerte golpe y el médico forense certificó que su muerte se produjo como consecuencia de un golpe en el cráneo hecho con un objeto contundente. La policía no ha encontrado desde entonces ni el arma homicida, ni a quien la utilizó, aunque días después detuviera a otro vagabundo presuntamente implicado en el asesinato, al que tuvo que dejar en libertad al no encontrar

pruebas inculpatorias contra él.

Desde entonces, el silencio había caído sobre este asesinato, lo que no significa que la policía se haya desentendido del mismo, al contrario, y la prueba de ello es que con motivo de la detención del mendigo asesino de Madrid, Francisco García Escalero, inmediatamente se puso en contacto con su homóloga madrileña para interesarse en el caso, por si el asesino declarara que también estuvo en aquel tiempo en Ciudad Real.

Ciertamente, según nos informan fuentes cercanas a la